



DOMINGO DÍA DEL SEÑOR

Arquidiócesis de Cuenca

XXXIV DOMINGO ORDINARIO - 24 DE NOVIEMBRE DE 2024
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, REY DEL UNIVERSO

Año XIX - n° 1036 - Ciclo B - Liturgia de las Horas: SOLEMNIDAD - Tiraje 15.850
Edita: Comisión de Liturgia - Coordinador: P. Francisco Calle - Telf.: 2842097



CRITERIOS: Promoción de la fraternidad y la paz

La catequesis es, ante todo, un compartir la experiencia de fe en Dios Padre y en su Hijo Jesucristo; y toda experiencia cristiana es y tiene que ser experiencia de fraternidad con todas sus implicaciones y todas sus consecuencias de orden práctico. Vivir la experiencia de Dios en la Iglesia es descubrir que el otro, llámese prójimo o hermano, es lugar de encuentro con Dios y reconocer que el amor de Dios pasa por el amor al hermano. Por eso la experiencia cristiana es y tiene que ser experiencia de solidaridad que se manifiesta en acciones concretas de servicio.



MENSAJE DEL PASTOR

Misión Arquidiocesana de Catequesis 2024-2026

Nuestra Iglesia particular ha iniciado un nuevo caminar misionero, esta vez enfocado en el ámbito de la evangelización y la catequesis. La meta que nos proponemos es profundizar la fe consciente, madura y comprometida de los miembros de la Iglesia, con particular énfasis en las catequesis específicas (familiar, especial, adultos y jóvenes); mediante un renovado anuncio de la Buena Nueva.

Hablar de catequesis, es anunciar el Evangelio. Es compartir la fe que hemos recibido de Dios, es hacer experiencia de fraternidad. *"Ser catequista significa dar testimonio de la fe; ser coherente en la propia vida. Ser catequistas requiere un amor cada vez más intenso a Cristo y a su pueblo santo. Y este amor no se compra en las tiendas. Este amor viene de Dios"* (P. Francisco).

Gracias, hermanos catequistas, por el hermoso testimonio que ofrecen con su apostolado. Sepan que están siempre en los brazos de María y en las oraciones de sus pastores.

En este contexto, invito a todo el pueblo de Dios que peregrina en el Azuay, para dar inicio a los dos años de pastoral que estará liderada por la Comisión Arquidiocesana de Catequesis y a la cual se vinculan todas las comisiones de pastoral. Nos acompañará la imagen del Santo Hermano Miguel, religioso cuencano y patrono de los catequistas, quien será entronizado en todos los templos parroquiales de la Arquidiócesis, para que guiados por su testimonio de amor a la Eucaristía y dedicación a la niñez y juventud, nos animemos a trabajar en la evangelización de la familia, acogiendo a todos, especialmente a los pequeños, con sencillez, cordialidad, amor y dedicación.

Mons. Marcos Pérez



7.

INDULGENCIA

La indulgencia permite liberar el propio corazón del peso del pecado, para poder ofrecer con plena libertad la reparación debida.





CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA

Ritos Iniciales

1. Monición de Entrada

Bienvenidos hermanos a esta Eucaristía en la que la Iglesia celebra la solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo, instituida por el Papa Pío XI como recuerdo de aquel Año Santo. La reforma litúrgica situó esta solemnidad en el último domingo del ciclo litúrgico anual. Así, en efecto, se subraya más la naturaleza, la universalidad y el fundamento de la realeza de Cristo. De pie y cantamos.

2. Rito Penitencial

Hermanos: para celebrar dignamente estos sagrados misterios, reconozcamos nuestros pecados: **Yo confieso...**



5. Monición a las Lecturas:

La Liturgia de la Palabra muestra el sentido de la autoridad de Jesús y su mesianismo que se identifican con su persona y no con un sistema; cualquier otra autoridad o mesianismo no son Verdad. La fidelidad a la Verdad es la identidad del Reino de Cristo. Dispongámonos a escuchar atentamente.

6. PRIMERA LECTURA

Lectura del libro del profeta Daniel 7, 13-14

Yo, Daniel, tuve una visión nocturna: Vi a alguien semejante a un hijo de hombre, que venía entre las nubes del cielo. Avanzó hacia el anciano de muchos siglos y fue introducido a su presencia.

Entonces recibió la soberanía, la gloria y el reino. Y todos los pueblos y naciones de todas las lenguas lo servían. Su poder nunca se acabará, porque es

Presidente: Dios todopoderoso tenga...

Asamblea: Amén.

3. Gloria

4. Oración Colecta

Dios todopoderoso y eterno, que quisiste recapitular todas las cosas en tu Hijo muy amado, Rey del Universo, concede propicio que toda la creación, liberada de la esclavitud, te sirva y te glorifique sin cesar.

Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo...

Asamblea: Amén.

Liturgia de la Palabra

un poder eterno, y su reino jamás será destruido.

Palabra de Dios.

Asamblea: Te alabamos Señor.

7. Salmo Responsorial (Salmo 92)

Salmista: Señor, tú eres nuestro rey.

Asamblea: Señor, tú eres nuestro rey.

Tú eres, Señor, el rey de todos los reyes.

Estas revestido de poder y majestad. **R.**

Tú mantienes el orbe y no vacila.

Eres eterno, y para siempre está firme tu trono. **R.**

Muy dignas de confianza son tus leyes y desde hoy y para siempre, Señor, la santidad adorna tu templo. **R.**

8. SEGUNDA LECTURA

Lectura del libro del Apocalipsis del apóstol san Juan 1, 5-8

Hermanos míos: Gracia y paz a ustedes, de parte de Jesucristo, el testigo fiel, el primogénito de los muertos, el soberano de los reyes de la tierra; aquel que nos amó y nos purificó de nuestros pecados con su sangre y ha hecho de nosotros un reino de sacerdotes para su Dios y Padre. A él la gloria y el poder por los siglos de los siglos. Amén.

Miren: él viene entre las nubes, y todos lo verán, aun aquellos que lo traspasaron. Todos los pueblos de la tierra harán duelo por su causa.

“Yo soy el Alfa y la Omega, dice el Señor Dios, el que es, el que era y el que ha de venir, el todopoderoso”. **Palabra de Dios.**

Asamblea: Te alabamos Señor.

9. Aclamación antes del Evangelio Mc 11, 9. 10

Asamblea: Aleluya, Aleluya.

Cantor: ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor! ¡Bendito el reino que llega, el reino de nuestro padre David!

Asamblea: Aleluya, Aleluya.

10. EVANGELIO

Lectura del santo Evangelio según san Juan 18, 33-37

Asamblea: Gloria a Ti, Señor.

En aquel tiempo, preguntó Pilato a Jesús: “¿Eres tú el rey de los judíos?”. Jesús le contestó: “¿Eso lo preguntas por tu cuenta o te lo han dicho otros?”. Pilato le respondió: “¿Acaso soy yo judío? Tu pueblo y los sumos sacerdotes te han entregado a mí. ¿Qué es lo que has hecho?”. Jesús le contestó: “Mi Reino no es de este mundo. Si mi Reino fuera de este mundo, mis servidores habrían luchado para que no cayera yo en manos de los judíos. Pero mi Reino no es de aquí”.

Pilato le dijo: “¿Conque tú eres rey?”. Jesús le contestó: “Tú lo has dicho. Soy rey. Yo nací y vine al mundo para ser testigo de la verdad. Todo el que es de la verdad, escucha mi voz”. Palabra del Señor.

Asamblea: Gloria a Ti, Señor Jesús.

11. Profesión de Fe

12. Oración Un ersal

Presidente: En esta solemnidad de Cristo, Rey del Universo, reconozcámoslo como testigo de la verdad, libertador, y Señor del mundo y digámosle al Padre: **VENGA A NOSOTROS TU REINO SEÑOR.**

1. Por la Iglesia, custodia de la historia de salvación, para que ayude a la humanidad a liberarse de las esclavitudes que ofrece el mundo de hoy. **Oremos al Señor.**
2. Por las naciones de la tierra, particularmente por nuestro país para que descubramos que el Reino de Dios es: vida, verdad, justicia, paz, gracia, amor y no nos cansemos de trabajar para construirlo. **Oremos al Señor.**
3. Por quienes no viven los verdaderos valores que sacan de la esclavitud, para que descubran que el Reino de Dios es Vida aquí en la tierra y en su plenitud en el cielo. **Oremos al Señor.**
4. Por las familias que atraviesan momentos difíciles, para que sean conscientes que sólo el amor puede salvar las carencias que van minando la convivencia. **Oremos al Señor.**
5. Por nosotros, que participamos de esta Eucaristía –y por los que no pudieron o no quisieron venir– pues todos somos necesitados de la gracia del Señor, para que seamos generosos con los demás. **Oremos al Señor.**

Presidente: Escucha, Dios, Padre nuestro, estas súplicas que te dirigimos con la confianza de que siempre nos atiendes. Por Jesucristo, nuestro Señor.

Asamblea: Amén.



Liturgia Eucarística

13. Oración sobre las ofrendas

Al ofrecerte, Señor, el sacrificio de la reconciliación humana, pedimos humildemente que el mismo Jesucristo, tu Hijo, conceda a todos los pueblos los dones de la unidad y de la paz.

Él, que vive y reina por los siglos de los siglos.

Asamblea: Amén.

14. Oración después de la comunión

Alimentados con el pan de la inmortalidad, te pedimos, Señor, que, quienes nos gloriamos de obedecer los mandatos de Cristo, Rey del Universo, podamos vivir eternamente con él en el reino de los cielos. **Él, que vive y reina por los siglos de los siglos.**

Asamblea: Amén.

15. Compromiso

SEAMOS TESTIMONIO Y ANUNCIEMOS DEL REINO DE DIOS.

REFLEXIÓN BÍBLICA

CRISTO REY ¡Testigos de la verdad!

Concluye hoy el año litúrgico con la solemnidad de Cristo Rey.

Un título grandioso para el Señor que es buen pastor, el único maestro, nuestro sumo sacerdote, luz del mundo, camino, verdad y vida, pan de vida eterna, y el último profeta.

Jesús nos dice: "Mi reino no es de acá", mi reino no es como los de acá. Pero yo quiero reinar también acá, en los corazones de los hombres y mujeres que son de la verdad y que escuchan mi voz.

Hermanos, estamos quizá con las baterías descargadas y agotadas. No hay energía y no arrancamos, como los vehículos averiados. Sí, hermanos, el Señor, nuestro rey, nos da un empujón para que lo podamos proclamar (con la vida) como Señor y decirle: Tuyo es el reino, tuyo el poder y la gloria por siempre.

A Jesucristo lo podemos conocer y llamar de muchas maneras, lo de menos son los títulos, lo importante es el trabajo y la misión que Él realizó entre nosotros.

Pilato le preguntó: "Tu nación te ha entregado a mí. ¿Qué has hecho?"

Y Jesús le contestó: "Ser testigo de la verdad". Vivir para los demás. Anunciar el reino de Dios. Anunciar un nuevo orden de cosas, una nueva manera de relacionarse con Dios y con los hermanos. Enseñar a amar de una manera nueva, sin egoísmo pero con pasión, sin pedir nada a cambio, dándolo todo y a todos los que nadie ama. A los descartados de la sociedad. Ser testigo de la verdad y la verdad es que Dios es amor. Y el empujón que todos necesitamos es el del amor de Dios. Sólo él ama de verdad.

Jesús, el rey de la gloria, de la verdad y del amor, hoy, nos pregunta también a nosotros: ¿Qué has hecho? ¿A quién eliges en tu vida? ¿Estás satisfecho con tus mentiras o eliges la verdad? ¿Qué quieres, tener más cosas o ser más persona? ¿Qué buscas, tener más poder o ser más servicial? ¿Ser súbdito del gobernante, del poder temporal o ser súbdito del Señor Dios?

JUBILEO

53. Del 24 al 27 de noviembre, capilla Asociación de Fieles "Guardiana de la Fe" (Av. Daniel Córdova y Federico Proaño)

54. Del 28 de noviembre al 1 de diciembre, parroquia "San Roque"



SANTORAL

LECTURA BÍBLICA DIARIA Y LITURGIA

Día	Número	Santoral	LECTURA BÍBLICA DIARIA Y LITURGIA
L	25	Santa Catalina de Alejandría	Ap 14,1-5/ Sal 23/ Lc 21,1-4
M	26	San Fausto	Ap 14,14-19/ Sal 95/ Lc 21,5-11
M	27	San Leonardo	Ap 15,1-4/ Sal 97/ Lc 21,12-19
J	28	Santa Catalina Labouré	Ap 18,1-2.21-23;19,1-3.9/ Sal 99/ Lc 21,20-28
V	29	San Demetrio	Ap 20,1-4.11-21,2/ Sal 83/ Lc 21,29-33
S	30	SAN ANDRÉS, APÓSTOL	Rom 10,9-18/ Sal 18/ Mt 4,18-22
D	1	San Eloy	Jer 33,14-16/ Sal 24/ 1 Tes 3,12-4,2/ Lc 21,25-28.34-36



San Andrés, apóstol

¡SACERDOTE PARA SIEMPRE QUIERO SER!

De la OEA y Pasto (Bosque de Monay II)
 ☎ 098 798 5637
 ✉ pastoralvocacionalcuenca@gmail.com

Seminario Mayor San León Magna - Cuenca

98,1 FM

Gualaceo
 Sevilla de Oro
 Guachapala
 Sígsig
 Chordeleg
 El Pan
 Biblián
 Azogues
 Paute
 Cuenca

RADIO CATOLICA CUENCA
 La radio de la Evangelización

98,5 FM
 Girón
 Santa Isabel
 San Fernando